

“LA PALABRA DE NUESTRO DIOS PERMANECE PARA SIEMPRE”

Isaías 40:6-8

INTRODUCCIÓN: El cristiano en medio de los ataques del sistema del mundo en que vivimos, puede que piense que insignificante las creencias Bíblicas.

Puede que hasta haya dudas por ver el incremento de la ciencia, o de la hostilidad en contra de una vida santa.

El profeta Isaías estaba hablando de eventos que ocurrirían 150 años después.

O sea, que el Texto Bíblico es la Palabra de Dios y No es cualquier cosa.

No es revelación de un hombre, sino que es la Palabra incorruptible e infalible de Dios.

Es así como comenzamos nuestro mensaje en esta mañana.

Trataremos los siguientes Puntos:

Primero veamos que...

I. LA VIDA HUMANA ES FRÁGIL

A. LA VIDA ES PASAJERA

1) Esta comparación es puesta en comparación con la Palabra de Dios que permanece para siempre.

a) La fragilidad de la vida es evidente cada vez que ocurre una tragedia.

b) Cuanta gente muere joven, o aún en la niñez.

c) Uno puede observar a una persona joven y fuerte, y al paso de los años, se puede ver la diferencia.

- 2) El Texto Sagrado nos está dejando la mejor prueba que existe en comparación a las cosas de Dios que son Eternas, con las cosas terrenales que son pasajeras.
- 3) Las pertenencias materiales son frágiles y se echan a perder.
 - a) Esto es muy significativo para todos,
 - b) Porque No importa cuánto uno tenga o si uno es dueño de propiedades,
 - c) Todo lo que uno puede ver y disfrutar en esta vida, es temporal.
 - d) Con razón el apóstol Pablo dice en (2 Corintios 4:18) **“no mirando nosotros las cosas que se ven, sino las que no se ven; pues las cosas que se ven son temporales, pero las que no se ven son eternas”**.

Segundo veamos que...

II. LA PALABRA ES INCORRUPTIBLE LA QUE HA SIDO PREDICADA

Una de las pruebas más grande de la veracidad de la Biblia, son las Profecías cumplidas.

No solamente prueban que Dios conoce el futuro, sino que por ser Palabra de Dios son indestructibles.

Veamos algunos ejemplos sobre el tema.

A. MUCHOS HAN PROHIBIDO LA EXISTENCIA DE LA BIBLIA, ORDENANDO EL QUE SEAN DESTRUIDAS.

- 1) Unos 2 siglos antes de **JESUCRISTO**, un hombre cruel y asesino, con el nombre de ANTÍOCO EPÍFANES, rey de Siria, después de conquistar la tierra Sagrada y ocupar a

Jerusalén, ordenó la destrucción de todas las **ESCRITURAS** y la muerte de muchos judíos.

- a) Es muy claro que las **ESCRITURAS** sobrevivieron esa masacre,
 - b) Pero Antíoco murió y tuvo que enfrentarse a la eternidad,
 - c) Mientras que las **ESCRITURAS** siguen todavía.
- 2) Otro caso parecido ocurrió a principio del siglo 4 de nuestra era, con un emperador Romano con el nombre de DIOCLECIANO.
- a) Este emperador que odiaba a los cristianos, ordenó la destrucción de todas las **ESCRITURAS** Bíblicas, y la muerte de los cristianos.
 - b) No es por demás el decir que DIOCLECIANO murió una muerte bien dolorosa,
 - c) Y también tuvo que enfrentarse al verdadero DIOS, pero las **ESCRITURAS** o **PALABRA DE DIOS**, todavía Permanece delante de nosotros.
- 3) Otro caso muy reciente ha estado ocurriendo en países a nuestro alrededor.
- a) El comunismo prohibió la publicación y la posesión de las Biblias.
 - b) Naciones como la Unión Soviética, Polonia, Checoslovaquia, Rumanía, China, Corea del Norte, y la lista sigue pues es bien larga.
 - c) Aun así, muchas de esas naciones ya no son comunistas y, la **BIBLIA** o la **PALABRA DE DIOS**, todavía permanece.

- d) La Biblia es el libro que más se vende en el mundo.
- e) Es un libro **INDESTRUCTIBLE** por la sencilla razón que es **INCORRUPTIBLE**,
- f) Pues como **PALABRA DE DIOS, PERMANECE PARA SIEMPRE.**

Por lo tanto...

III. NADIE PUEDE RETAR A LA PALABRA DE DIOS (ISAÍAS 40:21-26)

A. UN HOMBRE FUERTE PUEDE RETAR A OTRO HOMBRE FUERTE Y VENCER.

- 1) Pero nadie por muy fuerte que sea, puede retar a Dios y vencer.
- 2) Sí es cierto que algunos se burlan de Dios, lo blasfeman, o lo retan.
- 3) Pero al cabo del tiempo,
 - a) Se marchitan como todo ser humano
 - b) Y tienen que enfrentarse a la eternidad
 - c) A comparecer delante del Creador y del dador de la **PALABRA DE DIOS** que **PERMANECE PARA SIEMPRE.**

Por último debemos saber que...

IV. LA PALABRA DE DIOS ES NUESTRA GUÍA

A. NO ES CUALQUIER LIBRO

- 1) Siendo que la Biblia No es un simple libro,
 - a) Sino que es la Palabra incorruptible de Dios,
 - b) Es nuestra guía moral para comportamiento.
- 2) Nadie puede decidir su propia ética o moralidad porque entonces cada persona puede hacer lo mismo.
- 3) ¿Cómo saber lo que es malo?

4) ¿Cómo saber que hacerle daño a otra persona es malo?

5) ¿Cómo saber cuál debe ser nuestra conducta?

6) Todas esas preguntas tienen una respuesta clara,

a) Y es que todo lo que es **COMPORTAMIENTO**, se puede interpretar de la forma que cada persona quiera.

b) Es solamente si seguimos las enseñanzas de la Biblia que es la **PALABRA INCORRUPTIBLE** de **DIOS**, y las que nos alumbramos el camino para saber que debemos hacer.

B. ¿CÓMO PUEDE UNA PERSONA LLEVAR UNA VIDA ÍNTEGRA?

SALMOS 119:9 dice: “¿Con qué limpiaré el joven su camino? Con guardar tu palabra.”

1) ¿Cómo cuidarse uno para no pecar contra Dios? (**Salmo 119:11**) dice: “En mi corazón he guardado tus dichos, Para no pecar contra ti.”

2) ¿Cómo saber cual camino tomar en esta vida? (**Salmo 119:105**) dice: “Lámpara es a mis pies tu palabra, Y lumbrera a mi camino.”

3) ¿Cómo puede uno ser libre del pecado? El Evangelio de (Juan 8:31-36)

CONCLUSIÓN: Es muy claro que nuestro SEÑOR JESUCRISTO es la VERDAD, Su Palabra lo dice.

Para encontrar la vida eterna, toda persona tiene que entregar su vida a JESUCRISTO como su SALVADOR.

Y Este TEXTO SAGRADO, nos revela la VERDAD, y esa VERDAD que es ETERNA, nos hace libre.